LA TUNISO-SEOUDIENNE D'INVESTISSEMENT

Intermédiaire en Bourse



CARTHAGE CEMENT CRÉE AVEC PETROCEM UNE JOINT-VENTURE EN ITALIE

La direction de Carthage Cement, a annoncé le 22 mars, lors d'une communication financière organisée au siège de la Bourse de Tunis, la création d'une joint-venture en Italie, baptisée MANDUCEM.

Carthage Cement a en effet a participé à hauteur de 49% dans le capital d'une société, en association avec son client PETROCEM. Le capital social de ladite société s'élève à 100 000 Euro. Etant donné que les procédures juridiques de création de cette nouvelle société demeurent en cours au 31 décembre 2020, cette participation n'a pas été enregistrée dans l'actif de Carthage Cement.

Cette opération s'insère dans le cadre des efforts de Carthage Cement pour renforcer son positionnement sur le vieux continent, après l'obtention en février 2020 de la certification qui lui a ouvert les portes de l'export.

La nouvelle entité disposera un centre de broyage, avec une capacité de 150 000 tonnes par. Carthage Cement produira 10 000 tonnes de ciments sur ce site dont la force se trouve dans son emplcement sdtratégique, aux porte des Blakans, à quatre heures en bateau de l'Albanie, la Bosnie. etc...Une région où les prix sont alléchants, a indiqué Brahim Sanaa.

Il est à noter que la société Carthage Cement a conclu un contrat d'export de clinker et de ciment en vrac avec la société PETROCEM et le chiffre d'affaires réalisé en 2020 avec ce client s'élève à 2,22 MTND.

Source: TUSTEX

www.tsi.tn Publié le : 24/03/2021 09:17